

## Jubiliäumsturnier der Ü-70-Stockschützen in Kirchham

Seit 15 Jahren veranstalten die Kirchhamer Stockschützen das Ü-70-Turnier

Genau 2.085 Lebensjahre waren in der Stockhalle in Kirchham versammelt, um das traditionelle Ü-70-Turnier auszutragen. Die sieben Mannschaften mit insgesamt 28 Schützen kamen in diesem Jahr aus Asbach, Linden, Malching, Pocking und Kirchham.

Ziel des Turniers, das vor 15 Jahren durch Georg Striebel initiiert wurde, war es erneut, die Kameradschaft unter den Stockschützen der Region zu stärken. Geschossen wurde auf drei Bahnen in einer Einfachrunde. Die Mannschaften bestanden aus 4 Schützen von denen drei Schützen mindestens 70 und einer älter als 65 Jahre alt sein mussten. Bei den Montagsschützen aus Pocking waren alle Teilnehmer über 70 Jahre alt und gemeinsam erreichten sie das stolze Alter von 317 Jahren.

Walter Bauer, der Organisator des Turniers, begrüßte die Teilnehmer, erläuterte die Wettkampfbedingungen und wies darauf hin, dass bei Punktgleichheit das Gesamtlebensalter der jeweiligen Mannschaft ausschlaggebend sei.

Dass man auch im fortgeschrittenen Lebensalter eine anspruchsvolle und fordernde Sportart ausführen kann, bewiesen die drei ältesten Teilnehmer des Turniers: Walter Neubauer (82) aus Linden, Hermann Herringer (80) aus Malching und Sigi Thiele (79) aus Asbach.

Walter Bauer gab zum Abschluss das Ergebnis des Turniers bekannt und stellte erfreut fest, dass insgesamt wieder hervorragende Ergebnisse erzielt wurden.

Den **Sieg** mit 08 : 04 Punkten hat die Mannschaft der Montagsschützen aus Pocking errungen mit den Schützen Sandoro Pascal, Richard Freundshuber, Helmut Frankenberger und Hermann Wagner. Aufgrund des höheren Lebensalters setzten sie sich vor den punktgleichen **zweitplatzierten Dienstagsschützen II** aus Kirchham mit den Schützen Helmut Winkler, Hans Bauhuber, Hans Berger und Hermann Stadlberger durch.

Auf **Platz 3** folgte die Moarschaft aus Linden mit Ferdinand Moritz, Walter Neubauer, Heinz Simet und Georg Kempinger mit 07 : 05 Punkten.

Die nachfolgenden Plätze belegten die Moarschaften aus Kirchham (Dienstagsschützen I), Pocking, Asbach und Malching

Nach Abschluss des sportlichen Teils übergab Walter Bauer an alle Mannschaften als Preis je eine reichhaltige Brotzeit und das passende Bier dazu und wies darauf hin, dass alle Sportbegeisterten bei den Treffen der Dienstagsschützen herzlich willkommen sind. Beginn ist jeden Dienstag um 13.00 Uhr in der Stockhalle in Kirchham.

In der gemütlichen Stockhalle in Kirchham saßen alle noch einige Stunden beisammen und erfreuten sich der guten Bewirtung durch Rupert Thurnhofer, Franz Weny und Florian Würmüller.

Die überaus zufriedenen Teilnehmer versicherten, auch im nächsten Jahr beim traditionellen Ü-70-Turnier wieder dabei sein zu wollen.



Foto: Graf

Die Teilnehmer am Ü-70-Stockturnier in Kirchham 2025